本当にありがとうございました。お返しできるよう邁進してまいります謝しております。この御恩を少しでも

活動も残り2ヶ月となった今、組織の上に立つことの難しさだけでなく、仲間と共に作り上げた事業への思い、委員会メンバーへの感謝、そして会への想いが大きく変わったことを実感しています。また、理事メンバー、特に同期委員長には多く支えられ、助けてもらい、時には救われたこともありました。1人では感じることのない世界を知り、共に悩み、励まし合うことで深まった絆に感謝しています。皆で協力し合い、共に成長しています。

は、 は、 は、 は、 は、 は、 苦労も多く大変でしたが、今 後のYEG活動に活かせる貴重な経験 をさせてもらえました。志青会例会は をさせてもらえました。志青会例会は なでしるべく取り組みました。参加し でくれたメンバーからは「他単会の人 と仲良く絡めた内容だった」との言葉 も頂き、嬉しく思っております。年次 も頂き、嬉しく思っております。年次 も関わらず委員会を支えてくれた委員 会メンバー、役員の皆様には心より感 会メンバー、役員の皆様には心より感

だきました。パーソナルジム兼サロンのだきました。パーソナルジム兼サロンの店舗経営の経験はありますが、組織を持ち運営することは私にとっては初めての挑戦でした。20名以上の経営者であるメンバーをまとめ、親睦旅行、〇B会との親睦事業、家族参加型のクリスマス例会を担当する中で、組織運営のマス例会を担当する中で、組織運営の対した。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできません。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というによりますが、1010年というによりません。1010年というできました。1010年というによりません。1010年というできました。1010年というできました。1010年というによりません。1010年というできません。1010年というできました。1010年というできました。1010年というできました。1010年というによりません。1010年ともよりません。1010年というによりません。1010年というはよりません。1010年というによりません。1010年というはんりません。1010年というはんりません。1010年というはんりません。1010年というはんりません。1010年というはんりまりません。1010年ともんりまりません。1010年ともんりまりません。1010年ともんりまりません。1010年ともんりはんりまりません。1010年ともんりまりまりません。1010年ともんりませんりません。1010年ともんりまりまりまりませんりまりませんりまりません。1010年ともん

事業構築の参考になる情報を持ち帰るから良いところを学び、北大阪の運営

担当事業は「他単会の例会事業のリ対外連携委員会:当委員会の1年間の

対外連携委員会

荒武委員長

会員交友委員会

矢口委員長

チ」「志青会例会」。

他の単会運営

店舗経営の経験はありますが、組織をだきました。パーソナルジム兼サロンの交友委員会の委員長を務めさせていたの工会議所青年部の理事として、会員

入会促進委員会: 今年度の入会促進委員会では、新入会員の皆さんが一堂に会りました。その中で、同期入会の絆をりました。その中で、同期入会の絆をっていまでは、新入会員の皆さんが一堂に会けるでは、新入会員の皆さんが一堂に会ける。

今年度の入会促進委



地域協働委員会 吉井委員長

渉外委員会:渉外委員会では、8月度 の例会や大阪府青連会員大会、近畿ブの例会や大阪府青連会員大会、近畿ブの例会や大阪府青連会員大会、近畿ブの例会や大阪府青連会員大会、近畿ブ

渉外委員会 古賀委員長

本会連携委員会:本会連携委員会の 「大会連携委員会:本会連携委員会の 大会連携委員会:本会連携委員会の 本会連携委員会:本会連携委員会の をいただき、学びの意欲が高まる充実 をが和気あいあいと楽した。12月には本会 について知っていただき、学びの意欲が高まる充実 を通じておこなっている組織活性化プロジェクトでは、本会サービスの利用に結びつけては、本会サービスの利用に結びつけていただき、職員さんとランチを食べながら表達して共に事業を創り上げていただめ、また一年 を通して共に事業を創り上げていただめいた委員会メンバーの皆様、本当にあ りがとうございました。 も対して共に事業を創り上げていただめなが を選問会メンバーの皆様、本当にあ のがとうございました。

お祭り委員会として

本会連携委員会

堤委員長

## 10月に担当した新入会員事業では、今年度に入会したばかりの会員が中心となり、事業を進めました。新入会員同士の絆が強まり、彼らがこれからのYEGを担うリーダーとして成長する姿を見て、私は大きな喜びを感じました。また、1月には新春例会を担当させまた、1月には新春例会を担当させました。途中、数々の失敗やご迷惑をました。途中、数々の失敗やご迷惑をおかけしたこともありましたが、それらの経験が私を成長させてくれました。委員長として、この貴重な経験を積ませていただき、心より感謝しています。1年間、本当にありがとうございました。 **北大阪商工会議所** 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は次代の地域経済を 担う若手経営者の集まりです。

## 令和6年度スローガン

変化を創る。未来を変える。紡げ次代へ。 令和6年度会長 西岡寛明

〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内 TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 http://kitaosaka-yeg.jp.

ご興味のある方は こちらへ 🞧

入会促進委員会

西川委員長



また、事業平 5一また、事業平 5一また、事業平 5一まる、本名簿作成などを行わなければならず、名簿作成などを行わなければならず、名簿作成などを行わなければならず、多いなと思いました。 ています。
また、事業評価制度など、4月からある卒業式の準備も着々と進んでいっある卒業式の準備も着々と進んでいっまた、事業評価制度など、4月からまた、事業評価制度など、4月から 最後、卒業と思います。 ンバーに恵まれ、楽しい活動ができ力持ち的なポジションですが、いい私たちはどちらかというと縁の下 いと思います。卒業式を成功させ、

祭りを1から構築することの喜びやプ 祭りを1から構築することの喜びやプ シッシャー楽しい思い出そして終わる 哀しみがギュッと詰まった1年であり ました。地域に愛されるお祭りを目指 して祭りの経験値を積むために、まず は全国ゴルフ大会、そして3市のお な所祭り、交野マルシェと経験を経 て、祭りと祭り、地域と地域、人と人 を「紡ぐ」ことをテーマとした「北大 を「紡ぐ」ことをテーマとした「北大 を「紡ぐ」ことができました。これ も全て地域協働委員会メンバーそして 北大阪YEGメンバーに本当に1年支 えて貰うことができたから成し得るこ とができたのだと実感することができ お果、人に寄り添い愛すことだと感じ ました。

させていただきました。まず、8月度の例会では、ためになる講演を行っていただき、さらに出向る講演を行っていただき、さらに出向の魅力を感じられる内容にすることができました。また、大阪府青連の事業や日本三大事業では、参加した多くのメンバーが開催地の魅力を体感しながら、心に残る交流を図ることができました。

当にありがとうございました。は、感謝の気持ちでいっぱいです。本は、感謝の気持ちでいっぱいです。本らこそです。委員会メンバーの皆様にらこそです。委員会メンバーの支えがあったか

事務局 野村事務局長

青年部ニュース 発 行 北大阪商工会議所 青年部 広報委員会

していきたいと考えています。この経験を糧に、さらなる成長を目指たからこそだと思います。これからも

ます。これからな、この経験があっ共に成長していく